

「日本民家園」と 「科学館のプラネタリウム」見学

快晴とはいきませんでしたでしたが、まずまずの天気の中「小田急線・向ヶ丘遊園駅」から総勢22名の皆様と、文化施設・歴史的建物が点在する川崎市自慢の「生田緑地」を訪問しました。



「日本古民家園」では、ボランティア・ガイドの案内のもと古民家の歴史的価値や作りの説明を受け、同時に園内にある紅葉の鮮やかさ、美しさに参加者全員が感動しました。



昼食は古民家の中の「そば処」でそばを堪能した方、手持ちの弁当を外のテーブルで済ませた方、それぞれ優雅な時間を過ごしました。また、「みたらし団子」がマウイ・・・



古民家の囲炉裏で、暖をとり（ハイチーズ）“幸せだなー” 少し疲れたな・・・一休み



昼食後「生田緑地」を散策した後「宙と緑の科学館」をと併設の世界最高水準と言われるプラネタリウムの映像を鑑賞しました。プラネタリウムで11月28日の星空を鑑賞しました。優しい語り口、バックミュージックの音色に思わずうたた寝、（熟睡もいたかも）幸せな気分でプラネタリウムの朝を迎え、また来ようと皆すがすがしい思いをしたようでした。



解散後は向ヶ丘遊園駅前の居酒屋に14名の方が集合、それぞれ思い思いの感想を口にして乾杯、楽しいひとときを過ごし散会しました。

文章・石川 義明
写真・木村 一雄・富山 友次
編集・富山 友次